

Klassenreise-Bericht für die Schulhomepage

IK181+

Am 20.05.2019 war es soweit: Wir, die IK181+, haben uns morgens endlich am Bahnhof versammelt, um gemeinsam unsere langersehnte Projektfahrt nach Prag anzutreten. Dort angekommen, teilten uns Herr David und Frau Klingner den Ablauf der nächsten Tage mit. Im Anschluss hatten wir Zeit, die anstrengende Anreise zu verdauen, um gestärkt und fit in den nächsten Tag zu starten.

Am nächsten Morgen wurden wir vor dem Hotel von Sonja, unserer Stadtführerin, abgeholt, die uns in den folgenden drei Stunden durch ihre Heimatstadt führte. Am darauffolgenden Mittwoch sind wir gemeinsam in die IHK Prag gegangen. Dort haben wir uns einen sehr informativen Vortrag angehört, die uns von einer Mitarbeiterin der IHK vorgestellt wurde.

Am Donnerstag fand unsere verlegte Stadtrallye statt. Dafür haben wir kleine Gruppen gebildet und sind losgezogen, um die Fragen der Rallye zu lösen. Alle Gruppen konnten durch eine kreative Ausarbeitung der Fragen überzeugen. Daraufhin haben wir uns am *Paladium* Einkaufszentrum getroffen, um gemeinsam zur Brauerei *Staropramen* zu gehen.

Am letzten Tag sind wir gemeinsam vom Hotel aus zum Hauptbahnhof gegangen. Von dort aus haben wir den Zug Richtung Hamburg genommen. Damit hat unsere Reise einen guten Abschluss gefunden. Unser Resümee: Es war eine schöne Klassenreise.

Klassenfoto auf dem Rathausplatz





Gotische Kathedrale St. Vitus



Moldau



Brauerei Staropramen